

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala Rahmat dan KaruniaNya, Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi sebagian dari persyaratan bagi Mahasiswa untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi bidang Akuntansi Universitas Mercubuana, Jakarta.

Dengan selesainya skripsi ini, penulis memiliki kebanggaan tersendiri karena penulis mampu membuktikan pada diri sendiri bahwa penulis mampu menyelesaikan studinya dengan baik. Tidak lupa Sembah Sujud dan Terima Kasih yang sebesar – besarnya kepada kedua orang tuaku tersayang, **Eddy Heryanto** dan **Siti Juleha** yang tidak pernah berhenti mengasuh saya serta memberikan doa, dukungan, perhatian yang mendalam untuk saya.

Terima Kasih untuk kakak dan adik tercinta, **Herlina Heryanto**, **Yenny Heryanto** dan **Karmanto** beserta si cantik **Salsabila Armany Putri** serta **Bambang Wahyudi** dan **Tati Hariyanti** beserta si lucu **Reyhansyah Surya Wahyudi** atas segala dukungan, perhatian, doa, dan semangatnya,. Serta tak lupa untuk Ayahbundaku, **H. Mumu Muaz** dan **Hj. Euis Salmah**, yang selalu memberikan dukungan dan semangat serta perhatian kepada saya. Terima kasih yang istimewa untuk bidariku, **Saraswati Humairoh**, yang tiada pernah letih untuk menyayangi dan menemani di kala badan ini terjatuh tersungkur, terima

kasih sayangku atas segala doa, perhatian, pengertian, canda tawa dan inspirasi yang selalu membuat jiwa ini bersemangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dalam skripsi ini, penulis banyak mendapatkan nasehat, dukungan, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. **Ibu Dr. Wiwik Utami, SE,Ak. MS** , Pembimbing penulis. Terima kasih ibu atas kesabarannya menuntun serta membimbing penulis dalam proses bimbingan skripsi ini.
2. **Ibu Sri Rahayu,SE,Msi.** selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi PKSM Mercubuana. Terima kasih Ibu atas bantuan dan kelancaran selama saya bimbingan proses skripsi ini.
3. **Bapak Sabaruddin Muslim,SE,Msi.** selaku Kepala Program Studi Akuntansi PKSM Mercubuana Jakarta. Terima Kasih atas kesempatan dan kelancaran proses perkuliahan.
4. **Bapak Drs. Hadri Mulya,Msi.** selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Mercubuana Jakarta. Terima Kasih atas kesempatan dan kelancaran selama proses perkuliahan.
5. Untuk Sobatku Adhi. Terima kasih atas dukungan, perhatian, bantuan dan doanya sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
6. Semua saudara dan teman – temanku yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terima kasih untuk spirit dan doanya.

Semoga segala bantuan, dorongan dan doa yang diberikan kepada penulis mendapatkan balasan dan limpahan pahala dari ALLAH SWT Amin. Dan akhir kata penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini, masih terdapat kekurangan – kekurangan yang disebabkan keterbatasan waktu dan pengetahuan yang dimiliki. Dengan kerendahan hati, penulis mengharapkan bimbingan baik saran, nasehat, kritikan yang sifatnya membangun dari pihak manapun agar tulisan ini menjadi lebih baik dapat berguna bagi Mahasiswa/i di masa mendatang.

Jakarta, 13 Juni 2008

**Herman Haryanto**